

El certamen de teatro Lagasca ya cuenta con más de veinte grupos inscritos

El concurso, que se celebra por segundo año en El Barco de Ávila, cuenta con un plazo de inscripción que finalizará el 29 de febrero, aunque el certamen tendrá lugar en mayo y junio

B.M. / ÁVILA

Más de veinte grupos ya se han inscrito para participar en el certamen de teatro Lagasca, que tendrá lugar en El Barco de Ávila los meses de mayo y junio.

El plazo de inscripción para este concurso finalizará el 29 de febrero pero desde que comenzó el plazo ya son 22 los grupos que han formalizado la solicitud. Entre ellos hay compañías de Bilbao, Toledo, Madrid, Zamora, Cuenca,

Sevilla, Zaragoza, Valladolid, Santander, Asturias y Cáceres.

Estos grupos, y los que se unan hasta el 29 de febrero, presentan sus solicitudes en el Ayuntamiento de El Barco. En ellas hay que incluir el historial de la compañía, un ejemplar del libreto del montaje, ficha artística y técnica, un DVD con la grabación íntegra de la obra, un reportaje fotográfico y el documento de la exención del IVA.

Este será el segundo año en el que se lleve a cabo este certamen, que está dirigido a grupos aficionados. Los representantes finales que llegarán al concurso estarán elegidos por una comisión creada por la organización que se encargará de seleccionar entre todas las solicitudes recibidas a los seis grupos que actuarán, más dos reservas. En todo caso, la decisión será comunicada el día 12 de abril y se esperará una confirmación por

escrito de los elegidos quienes tendrán que asegurar su participación en el certamen, además de proporcionar a la organización carteles y programas de mano con una antelación del quince días antes de que comience el certamen.

En cuanto a las representaciones, se llevarán a cabo los sábados días 10, 17, 24 y 31 de mayo y 7 y 14 de junio, a las 21 horas en las instalaciones de cine teatro Lagasca.